
Medienmitteilung vom 29. April 2020

RBS-Geschäftsleitung: Daniel Heynen wird neuer Leiter Produktion

Der Verwaltungsrat des RBS hat Daniel Heynen zum neuen Leiter Produktion sowie als Mitglied der Geschäftsleitung gewählt. Heynen tritt die Nachfolge von Ueli Schumacher an, der Anfang 2021 nach fast 40 Jahren beim RBS in Pension geht.

Daniel Heynen arbeitet seit Herbst 2018 beim RBS, seit Frühjahr 2019 als Leiter Bahnbetrieb. Per 1. Januar 2021 wird er die Leitung der Abteilung Produktion (mit den Bereichen Bahnbetrieb und Busbetrieb) mit rund 260 Mitarbeitenden übernehmen. Heynen verfügt über einen Executive Master in Business Administration in Leadership und Management und kann langjährige Erfahrungen im Bahnbereich in verschiedenen Positionen bei der SBB aufweisen. Der 43-Jährige wohnt in Kaufdorf, ist verheiratet und Vater von zwei Kindern.

Daniel Heynen übernimmt die Nachfolge von Ueli Schumacher, der nach fast 40 Jahren beim RBS Anfang 2021 in Pension geht.

Auskunft erteilt:

Stefan Häberli, Kommunikationsspezialist RBS, stefan.haeberli@rbs.ch oder 031 925 55 42.